

AMMEUBLEMENT DES 3 NOUVEAUX BATIMENTS A ANDRIAKA
construits et financés par Alliances & Missions Médicales,
avec la participation de
l'Association Sportive des Professions de Santé
et
la Fondation Brixham

Le mercredi 25 Mai 2022, c'est la livraison de 20 matelas et 9 chevets de Tana vers Anjiro



Déchargement de ces matelas et tables chevets.



Ce même jour, la commande des meubles chez le menuisier local à Anjiro était bien faite.
Donc ils nous livrent : 6 tables et 16 chaises et 4 armoires et une grande étagère.



Le 31 Mai 2022 et le 01 Juin 2022, nous avons effectués toutes les installations de ces meubles et aussi l'arrivée de 14 lits métalliques.



Les meubles pour la sage-femme.



Les meubles pour le médecin



Salle pour les accouchés



Salle pour la pédiatrie

Le 01 Juin 2022, nous accueillions notre premier malade dans cette nouvelle installation



Madame, Monsieur,

Vous avez envoyé un virement pour meubler nos nouveaux établissements, et nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre générosité.

Grâce à vous, nous pouvons accueillir avec dignité et confort nos malades.

Ces actions menées en faveur du Centre Médical d'Andriaka et nos efforts ne pourraient être aussi efficaces sans votre soutien. C'est grâce à des gens comme vous que nous pouvons continuer à faire progresser la mission de notre programme.

Nous vous adressons encore tous nos remerciements pour votre soutien et vous tiendrons informés du déroulement de notre activité.

Nous vous prions de recevoir Madame, Monsieur, l'assurance de nos meilleurs sentiments.

Fr RABEMIAFARA Albert, Responsable du Centre.